

Observation n°250 du 14/04/2023

Monsieur le CE,

Je suis contre ce projet de Doussay très proche de chez moi tout comme je suis contre des projets éoliens qui défigurent notre France au nom d'une écologie qui n'en est pas une ! Mais bien une catastrophe environnementale et un vrai "business" cynique qui ne pense qu'à engranger des profits. Raser des forêts provoquer la mort des animaux mettre en danger leur santé et la nôtre voire provoquer la disparition d'espèces rares comme l'outarde chez nous...couler du béton dans nos terres agricoles...tout cela n'a rien d'écologique.

Notre canton a fait le choix du développement eco responsable fondé sur l'eco tourisme et sur le patrimoine historique et végétal. Ce projet avec des éoliennes de 130m de hauteur ds un premier temps va réduire a néant nos efforts. Regardez ce que font déjà de nombreux villages comme Doussay en France :

Des logos : garanti sans éolienne. Village garanti sans éolienne !

Nous n'en voulons absolument pas ici !

Merci

Mme Bayan